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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和４年度第５回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）６月３０日（木）８：３０～８：５３ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、和田副市長、宮治副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、

環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路河川部長、下

水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会事務局長、監

査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和４年度９月補正予算編成について（財務部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和５年度予算編成に係る重点化事業レビュー（理事者ヒアリン

グ）の実施について（企画政策部） 

イ 令和５年度神奈川県の施策・制度・予算に関する要望（藤沢市要

望事項）について（企画政策部） 

ウ 令和４年度郷土づくり推進会議委員委嘱式・意見交換実施記録に

ついて（市民自治部） 

エ 第４７回藤沢市民まつりについて（市民自治部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和４年度９月補正予算編成について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和４年度９月補正予算を編成するに当たり、補正予算編成方針等

を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇資料の「１ 補正予算編成方針」にある「（１）新型コロナウイルス

感染症への対応事業」及び「（２）コロナ禍における原油価格・物

価高騰対応事業」について、各部局の検討状況を共有したい。 

※下水道部、福祉部、子ども青少年部、経済部、健康医療部から検討

状況の発言あり。 

〇６月議会でも答弁があったが、新型コロナウイルス感染症対応地方
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創生臨時交付金については積極的な活用を図ってほしい。先程も発

言があったが、県と同様の施策を行うことについては、検討する余

地がある。県の６月補正予算の概要が発表されているが、一覧表の

みで、詳細はわからない。可能であれば、担当部局で確認し、重複

を避けるのか、若しくは上乗せするかたちの施策を行うのか検討し

てほしい。この件については７月下旬までに企画政策部が実施計画

書を提出する必要があるかと思うが、期限はいつになるか。 

⇒県への提出期限は７月１９日だが、庁内の取りまとめ期限は検討中

である。 

⇒あまり時間がないが、積極的に取り組んでいただきたい。よろしく

お願いする。 

⇒副市長からのご発言のとおり、各部局で連携の上、積極的に活用の

検討をお願いしたい。 

≪結果≫ 

  了承。 

 ※午後の総務主管者会議で、県への提出は補正予算が確定した時点

で、適宜変更申請することを連絡済。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和５年度予算編成に係る重点化事業レビュー（理事者ヒアリン

グ）の実施について 

□企画政策部長から、資料１～４に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和５年度当初予算編成における重点化事業費を指定するに当た

り、令和５年度予算重点化事業（候補）について、重点化事業レビ

ュー（理事者ヒアリング）を実施するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

イ 令和５年度神奈川県の施策・制度・予算に関する要望（藤沢市要

望事項）について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

令和５年度の神奈川県に対する施策・制度・予算に関する要望（藤

沢市要望事項）について、７月２７日から本市選出神奈川県議会議

員等に対して要望活動を行うため、その内容について報告するも

の。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウ 令和４年度郷土づくり推進会議委員委嘱式・意見交換実施記録に

ついて 

□市民自治部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２２年４月１２日～５月１２日に開催した「令和４年度郷土づ

くり推進会議委員委嘱式・意見交換」の実施記録を情報提供するも

の。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

エ 第４７回藤沢市民まつりについて 

□市民自治部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

本年度の再開に向け準備を進めている藤沢市民まつりについて、事

業概要を周知するもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

４ その他 

〇兵庫県尼崎市の給付金事務における住民情報漏洩事件（ＵＳＢメモ

リ紛失事件）を受けて、発生直後、６月２４日付けで職員ポータル

の掲示板を通じて、委託者への個人情報管理の管理徹底に関する注

意喚起を行った。加えて、尼崎市では再委託の手続きが取られてい

なかったという状況を受け、６月２９日付けで業務委託契約におけ

る再委託等手続きの確認について通知している。定期監査などで指

摘を受けていることでもあるので、各部局において確認の徹底をお

願いしたい。また、電力ひっ迫については、本日も東京電力から注

意報が発令される見込みである。冬になるとさらに厳しい状況にな

るという報道等もあるため、各部局では時間外勤務の削減も含め、

節電への協力をお願いしたい。 

〇５月１２日に開催した新型コロナウイルス対策本部会議において、

オミクロン株の蔓延を前提にした７月以降の新たな全庁応援体制

を目指すと説明したところだが、職員の配置や業務委託体制に一定

の目途が立った。７月１日から、証明書の発行等の業務については、

業務委託により対応を開始する。この間長期にわたって全庁的な応

援をいただいたことに感謝申し上げたい。なお、本市における１週

間の新規感染者数は、昨日まで１２日連続で前週を上回っている。

全国的には第７波が近づいているという声もあるので、改めて気を

引き締めて対応してほしい。今後の感染状況については、国・県の
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

動向も注視し、新規感染者数の急増や、変異株の発生によって全庁

的な応援体制が必要となった場合は、早い段階でお知らせしていき

たい。 

〇参議院議員通常選挙に係る事務については、各部局職員の協力に感

謝したい。既に本庁舎で期日前投票が始まっており、明後日７月１

日からは市内７つの市民センターにも投票所が開設される。現在の

ところミスなく事務が進んでいるが、昨年度の衆議院議員総選挙で

は残念ながら二重交付というミスが発生した。投票管理者等を集め

て説明会も開催し、今一度選挙事務の流れを確認させていただいて

いる。長期間の従事となるが、適正な執行をお願いしたい。 

〇総務部から節電の話があった。冬に向けて長期的な対応は検討して

いく必要があるが、短期的な対応として、近隣自治体ではホームペ

ージで節電の協力を呼び掛けている。本市でもすぐに対応できると

思うので、早急に検討してほしい。 

５ 閉会 

 


